

PLANÈTE RECHERCHE

Mercredi 15 juin 2016

17h30 – 19h00 | Aud. A321
entrée libre

L'approche centrée sur
le développement du
pouvoir d'agir des
personnes et des
collectivités (DPA-PC).

Comment l'intégrer
dans une pratique
quotidienne ?

Yann Le Bossé

Professeur titulaire au Département des
fondements et pratiques en éducation de la
Faculté des sciences de l'éducation à l'Université
Laval

La conférence s'articulera autour de deux
axes : Yann Le Bossé présentera quelques
grands principes d'application de l'approche
centrée sur le DPA-PC, ainsi que son Manuel
(actuellement sous presse) qui donne à voir
la dimension concrète et directement
applicable de l'approche.

contact

Bhama Steiger
professeure
bhama.steiger@eesp.ch
021 651 03 22

Séverine Holdener
secrétaire
severine.holdener@eesp.ch
021 651 03 55

Haute école de travail social
et de la santé | EESP | Lausanne
Ch. des Abeilles 14, 1010 Lausanne
plan d'accès : www.eesp.ch/plan

éesp

école d'études sociales et pédagogiques · Lausanne
haute école de travail social et de la santé · Vaud

Hes-so

Haute Ecole Spécialisée
de Suisse occidentale
Fachhochschule Westschweiz
University of Applied Sciences
Western Switzerland